

Alumnos de la escuela primaria N° 2 visitaron la Municipalidad

Escrito por Administrador

Sábado, 23 de Abril de 2016 00:00

{besps}secretariageneral23042016|width=215|height=161{/besps}

El Intendente Gasparini recibió ayer viernes 22 de abril la visita de alumnos de la escuela primaria N° 2. Dichos alumnos cursan el 6º grado en la citada institución educativa y le realizaron preguntas al mandatario comunal acerca de las actividades que se desarrollan dentro de la Municipalidad y fuera de ella. El Intendente obsequió alfajores a los chicos al finalizar la visita.